

# 緑が丘

校訓  
「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」  
学校教育目標  
「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校  
学校だより 第11号  
(令和6年10月)  
文責 堀江 泰賢

## みんなの思いを一本の櫛につないで ～ 令和6年度 市中総体 駅伝競技 ～

10月9日(水)、令和6年度 市中総体 駅伝競技が、田平の久吹ダム周回コースで開催されました。本校からは、男女あわせて計21名が参加し、女子は3位、男子は2位という成績を収めました。

当日は、どの選手も、これまでの練習の成果を発揮し、田平中学校の代表として、精一杯の走りを見せてくれました。サポートメンバーも応援・補助等に頑張っていました。選手及びサポートメンバーの皆さん、お疲れ様でした。そして、ありがとう！ また、男子は11月7日(木)の県大会での頑張りを期待しています。

今回、自分達だけで本部席にあいさつに行ったり、大会後の後片付けに率先して取り組んだり、子ども達の主体的で意欲的な姿が見られました。昨年度の先輩たちの行動をしっかり受け継いでいることを、大変うれしく思いました。1年生・2年生の皆さん、さあ、次は「あなた」の番です！先輩に続け！！



## 『環境が人をつくる』 ～ PTA奉仕(除草)作業が行われました ～

10月5日(土)、PTA奉仕(除草)作業が行われました。当日は、早朝から、多くの保護者の皆様にお集まりいただき、また、ほとんどの生徒が参加してくれました。おかげさまで、運動場やテニスコート、校舎周辺の緑地、土手を中心にきれいに整備され、さわやかな環境の下で教育活動を行うことができます。改めて、保護者の皆様には心から感謝申し上げます。また、生徒の皆さん、本当にありがとう！

昔から『環境が人をつくる』と言われます。四季折々の花が咲く花壇、きれいに整備された運動場やテニスコート、草が刈り揃えられた緑地、清掃がいきとどいた教室やトイレ等々・・・。

これからも、子ども達のより良い学習環境の整備のために、教職員と子ども達自身の力で、日々、環境整備に取り組んでいきますので、今後とも保護者の皆様のご協力・ご支援をお願い致します。



## より良い学級・学年、より良い田平中をめざして！ ～ 令和6年度 後期 学級委員の任命 ～

9月25日(水)、後期の学級委員の任命式が行われました。また、各学級の専門部や給食当番・掃除当番などのメンバーも新しくなり、後期の学級活動・生徒会活動がスタートしました。

前期の学級委員さん・専門部の部長さん、皆さんのおかげで、日々の学校生活や学校行事への取組、各学級の専門部や給食・掃除当番など、前期の学級活動・生徒会活動がとても充実していたと思います。前期のリーダーとしての活動、お疲れ様でした。後期の学級委員さん・専門部の部長さん、前期の各リーダーの皆さんが築いた基礎をもとに、さらなる「学級力の向上」を目指して頑張ってください。後期の皆さんの活躍を期待しています。

田平中では、後期も「出番・役割・承認」をキーワードに、学校行事だけでなく、日々の授業や学級活動・生徒会活動など、様々な場面で、多くの生徒が出番や役割を果たす機会をできるだけ多く作り、生徒の活躍や頑張りを承認する(ほめる)ことで、「自ら考え、正しく判断し、進んで行動する生徒」を育成していきます。

生徒の皆さん、みんなで力を合わせて、より良い学級・学年、より良い田平中学校を創っていきましょう！

【令和6年度 後期 学級委員】※敬称省略・出席番号順

- |                     |                   |
|---------------------|-------------------|
| 1年1・3組：木村 結愛・森下 晃羽、 | 1年2組：相知 歩羽・榎屋 雄大  |
| 2年1組：小川 泰幸・山口 日和、   | 2年2・3組：浦川 祥人・渡口 奏 |
| 3年1組：関 鈴葉・福田 陸仁、    | 3年2組：石井 愛華・銅座 煌   |